
活動にかかる費用支援について

・一定の要件に当てはまる活動等に対して、初

動期の支援として5000円を助成。 支援を希

望する場合は、事務局にご相談ください。

・委員（2名）より、書面にてご意見がありました。

開設から約半年間の活動を報告！

開設以降、約半年間の活動状況
等を共有。月２回のカレー食堂（こども

食堂）や施設清掃時等のボランティ
ア募集の声かけがありました。

日時：令和３年9月4日（日）10:00〜12:00 場所：高辺台集会所 参加者：19名

今年度第２回目の「金剛地区まちづくり（全体会）」を開催し、前回の全体会開催以降の各プロジェクトの進捗等について情報共有するとともに、

全体会の今後の運営のあり方等について意見交換しました。また、市金剛地区施設等再整備基本構想にかかる住民意向を把握するため「金剛地

区の理想の将来像」、「将来像を実現するためにまちに必要な機能」をテーマとしたワークショップを実施しました。

全体会の運営について

寺池公園水辺が眺められる空間づくり

寺ヶ池水利組合と共同で8月に実施し
た寺池公園の除草清掃活動について、実
施内容やその経緯を共有。今後も、富田林市

の他、大阪狭山市や寺ヶ池水利組合と協力し

ながら取組が進められます。

金剛地区スマートシティプロジェクト

府・市・民間事業者の連携で進められてい

るスマートシティ関係プロジェクト(次
項参照)について、今後の進め方や取り組み

スタンスについての提案が

ありました。

「まちづくり会議」の将来目標
自主的・自律的に運営ができる体制をつくる。

全体会の運営をどのような体制で進めるべきか？

公園＆総合まちづくり部会

下半期マルシェの開催日が決定!!

R３年度下半期の開催予定等について

共有。現在、チラシを作成中であり、配
布・ポスティングの協力依頼が
ありました。

金剛マルシェ

引き続き運営サポー
ターや出店者を募集
しています。

わっくCaféその他

まちづくり会議メンバー有志と市が協働で、集まり（会議）
の場を設けることを今年度（令和３年度）の目標に設定。

前回の全体会では

・これまでどおり市の呼びかけで会議が開催できる体制が望

ましい。

・さまざまな活動が発展し、そこからそれぞれ代表者が選出で

きるようになるまで現状を維持すべきである。

・事務局（市）と会議メンバーによる、会議内容等の事前共有

や、全体会の運営等について相談できる体制が必要。

意見交換

ハロウィンイベント開催!!

10月23日は、ハロウィンイベント
を開催予定。その他、季節に合わせたイベ

ント等の企画も検討中。

意見交換を踏まえ、引き続き、今後の全体会の運営や、その

前提となる金剛地区まちづくり会議のあり方、市との協力体制

について検討を進めていきたいと考えています。

また、市との相談・パイプ役等を担う体制づくりに向
けた調整も進めます。



次回全体会の開催は11月中旬頃を予定。詳細については、追って連絡します！

市金剛地区施設等再整備基本構想ワークショップ

について、チラシ配付、及び概要説明がありました。

・あなたのまちに「自主防災組織」をつくろう

・市プレミアム付商品券事業のお知らせ

・公民館講座「高校生と考える自然探究講座」

・新庁舎アイデアワークショップ参加者募集

「金剛地区の理想の将来像」、「将来像を実現するためにまちに必要な機能」をテーマと

したワークショップを実施しました。

「若者と子育て家庭が住みやすいまち」
「全世代にとって住みやすいまち（安全。子育て、教育、健康）」

金剛地区再生指針
【地区の目指す将来像】

「施設等再整備あり方検討」報告書
【再生の方向性（まちづくりの目標） 】

１．金剛地区の理想の将来像？

地区の
現状課題等

２．将来像を実現するためにまちに必要な機能？

・中・高校生等の学びの場
・スポーツ、文化交流施設
・バリアフリー化
・休憩できる場所
・交通システムの拠点

・駅前店舗、サービス機能の充実
・ウォーカブルな環境
・緑の空間、芝生化 ・周遊路
・多様なアクティビティ

etc

を踏まえて検討

①金剛中央公園
②金剛銀座街商店街
③南海金剛駅周辺
④寺池公園

検討区域 必要な機能（抜粋）

富田林市からの報告・情報共有事項

スマートシティ関係プロジェクトの実施検討について

銀座街周辺エリアを賑わい創出等の一体エリアとして実施場所を選定し、

「キッチンカーの運行」、「野菜無人販売所の設置」 の準備を進めています。

モデル実施における広報・PRや効果検証等、また取組の横展開に向けて、
皆さんのご協力よろしくお願いします。

まず取組を知ってもら
うことを目的として、
目に見える場所で先
行的に実施。

・前回会議での報告以降、事務局で地区内におけるモデル的な

実施に向けて、 実施場所等を検討。

皆さんのお住いのエリアでも、
実施検討が可能です！

その他

今後、会議の案内や日常の連絡等は、
ライン・メールを活用させていただきます。
※希望者には従来どおりの方法で対応します。


